

3年生最後の大会 ～ 新チーム始動

遅くなりましたが、近況報告です。

7月に愛知県選手権大会がおこなわれました。直前の練習試合で私立の強豪と接戦を演じたため、期待を持って臨みましたが、3回戦で敗退。全尾張大会は新チームだけで臨むと決心しましたが、1・2回戦とも3年生の力を借りて勝ち上がりました。ベスト4をかけた星城戦では、負けはしましたが、東海商業らしくチーム全体で向かっていく姿勢が戻りました。そして3年生最後の商業科大会。結果は2位で、あと1歩のところまで進むことができました。自分たちは決して強いチームではない。もろくて簡単に負けてしまう時も多かったけれども、それぞれが自分のできることを精一杯取り組む姿や、ミスを非難することなくみんなでカバーする姿は、指導者である私も学ばせてもらいました。1年生10人だけで戦った日々、後輩が入部してからの喜び、いろんな時間を共有できました。本当にお疲れさまでした。



「第2位 東海商業高等学校」

私がキャプテン。

シャキーン！
(^^)/



「10人で2年間、最高の時間を過ごしました」

さて、息つく暇なく迎えた新チーム。

コロナの影響で8月はなかなか練習試合もできませんでした。代わりに毎日のように3年生と紅白戦をしました。人数は9人と一人も欠くこともできない状況と、慣れないポジションを任せられるなど、例年になく不安材料は大きかった反面、3年生を含めた中での中心メンバーが残ったために期待もありました。しかし、結果は予選6位で県大会出場を逃しました。言い訳はありません。私の慢心もありました。本当に申し訳ない。

ただ、私たちは戦う集団であって、これですべてが終わるわけではありません。負けて気づかされることのほうが大きいと気持ちを切り替えています。長くて厳しい春までの時間を過ごすチーム全員で覚悟をしました。あとは取り組むだけです。半年後を楽しみにしています。

愛知県選手権結果

2回戦 VS 豊野高校 (11-7 ○)

3回戦 VS 知立高校 (5-7 ●)

全尾張大会

2回戦 VS 丹羽高校 (16-6 ○)

3回戦 VS 犬山高校 (5-4 ○)

4回戦 VS 星城高校 (3-8 ●)

商業科大会

2回戦 VS 半田商業高校 (9-2 ○)

3回戦 VS 岡崎商業高校 (21-10 ○)

準決勝 VS 豊田東高校 (7-0 ○)

決勝 VS 西陵高校 (1-2 ●)

名南知多合同予選会

予選リーグ1位通過

決勝トーナメント1回戦 VS 若宮・緑・常滑・東海学園 (1-6 ●)

敗者復活戦 VS 半田商業 (5-4 ○)

県大会出場決定戦 VS 桜台 (4-9 ●)

オープンスクールの予定

10月24日(土)

11月14日(土)

12月12日(土)

3日間とも本校で練習予定です。ぜひ、高校でもソフトボールを考えている中学生の皆様は少しでも東海商業高校ソフトボール部の雰囲気を感じてください。待っています。

詳細などは学校へ連絡ください。

ソフトボール部顧問 水野晴仁